

Claudio Valdés, cantautor popularmente conocido como "El Gitano", falleció luego que el auto en que viajaba volcara durante la madrugada de este domingo en Concepción

El accidente de tránsito ocurrió a eso de las 5:00 AM de este domingo en la Autopista Concepción-Talcahuano, a la altura del enlace de La Trompeta, cuando un automóvil se volcó y las personas que estaban en su interior salieron eyectadas con consecuencias fatales que cobraron la vida de dos personas y cinco resultaron lesionados.

Se investigan las causas del hecho, sin embargo, versiones preliminares apuntan a que el conductor habría perdido el control del auto, que circulaba a una hora en que regía el toque de queda.

Anuncio Patrocinado
y tú, ¿qué opinas?